

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur ke-Hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul : *Negosiasi Politik Joko Widodo dengan PKB dan PPP Dalam Meraih Suara Pada Pilpres 2019 (Studi Kasus)*.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pasca Sarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji tentang *Negosiasi Politik Joko Widodo dengan PKB dan PPP dalam rangka meraih suara di Pilpres 2019*, bagaimana proses negosiasi yang terjadi sebelum dan sesudah pencalonan Joko Widodo dan terpilihnya Ma'ruf Amin untuk mendampingi. Proses terjadinya negosiasi untuk meraih dukungan partai-partai politik untuk maju di Pilpres 2019 dilakukan dengan mengadakan pertemuan ataupun perundingan-perundingan sehingga terjadinya kesepakatan untuk memilih mendukung Joko Widodo dan Ma'ruf Amin. Negosiasi yang terjadi dilatarbelakangi oleh perbedaan tujuan dan kepentingan masing-masing baik Joko Widodo, PKB maupun PPP.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian tesis ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada **Ibu Nur Kholisoh, Dr. M.Si** sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan dari awal hingga selesai. Penulis juga berterima kasih kepada Ketua Sidang/Dosen Penelaah, **Ibu Elly Yuliawati, Dr. M.Si dan Bapak Rizki Briandana, S.Sos, M.Comm, Ph.D.** selaku Dosen Penelaah pada ujian tesis serta segenap jajaran yang telah memberikan pengetahuan dan berupaya memberikan kesempatan yang terbaik kepada penulis.

Kemudian, penulis juga berterima kasih kepada **Ketua Program Studi Bapak Ahmad Mulyana, Dr.M.Si**, demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Prodi Magister Ilmu Komunikasi, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah mendukung dan menyemangati sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih kepada orangtua yang kini hanya dapat meninggalkan kenangan atas didikan dan kedisiplinan yang diajarkan kepada penulis. Kiranya hasil tulisan ini

dapat memberi sumbangsih dan memperkaya khasanah dalam negosiasi politik pada pilpres, pileg , pilkada di Indonesia.

Nana Sukriyana